

体の痛みと上手に付き合ってこそ真のゴルファー!

50歳からの正しい飛ば方

50歳になると、
体のあちこちに痛みが出始める年齢……。

痛みに耐えて無理にゴルフをしても、
全然飛ばないドライバーや、
弱々しい球に愕然したことはありませんか?
痛いものは痛い!
そんな痛みと上手く付き合って、
無理せず飛ばせる方法が
ありますよ!



体の痛みがあつても
パワーに頼らず
飛ばせるんです!

痛みその1

{腰痛}



腰が痛くて、
体が回らないよ。

痛みその2

{四十肩}



トップがどうしても
小さくなる。

痛みその3

左ヒザ痛



フォローが上手く
取れないんだ……。

Lesson
荒井雅彦
(あらいまさひこ)

1971年3月8日生まれ。東京都出身。八王子工業高校を卒業後、18歳からゴルフを始め、25歳でプロ転向。昨年の「日本オープンゴルフ選手権競技」出場など今なお最前線で活躍しながら、アマチュアのレッスンも行っている。

取材・構成・文／岩崎愛里 撮影／高木昭彦 取材協力／サンヤードカントリークラブ 画像加工／富士渓和春 56

体の
あちこちが
痛い……。
まるで石のような
アナタに。

300ヤード時代の

飛ばしのトレンド

PART 5 50代からの飛ばし!



両足を狭めて八の字で回転がスムーズに

スイング中に腰が痛くなるのはトップまでクラブを上げる時に、腰を捻る動作が入るから。その痛みを軽減しようとヨコに体が流れてしまいがち。ヨコに体が流れてしまうと、体から球に力を伝えようとしても、力が分散してしまい、飛距離は落ちていくばかりです。

足せま八の字にするによって腰は痛むことなく左右に捻ることができます。そして、痛みを感じないままトップまでクラブを持っていくことができます。腰を思い切り回転させ、その勢いのある回転力で飛距離UPをめざしましょう。



詳しく知りたい体のコト ツマ先ハの字で股関節の可動域も拡大

荒井プロの言う通り、スタンスを狭めることで腰はスムーズに動かせるようになります。なぜかと言ふと、スタンスを狭めることで体重移動の大動きを抑制することができるからです。足の向きを八の字にすると、腰の回転がスムーズになります。痛みがある状態でスイングするのであれば、股関節の動きにも注目したいところですね。ですので、この足を狭める、ツマ先を八の字にすることとはとても腰に負担がかからない打ち方だと思います。

菅原 賢
(すがわら・けん)
1975年生まれ。岩手県出身。東京法科大学スポーツビジネス学科を卒業後、ハーバード大学にて運動療法士などの資格を取得し独立。07年に上田桃子の最年少賞金女王をサポート。現在は日本初となるゴルフ専門の「ツマネスクラブ」「トータルゴルフフィットネス」を立ち上げプロアマ問わず多くのゴルファーを育てている。

飛距離アップの理由はコレだ! ズバリ 体の真ん中に軸を作りやすくなるから、スイングの回転がスムーズになる!



体の中心に軸ができるといふことは、その分クラブをスムーズに動かせるということ。腰の痛みでなかなか届かなかつた深いトップから、大きなフォローまで、軸が補ってくれます。クラブ全体の勢いがつくのでその分、飛距離UPが期待できます。

足せま ハの字で 体の軸を作りやすく!



手始め ドリル



『足上げスイング』で腰への負担を軽減しよう

腰は、足が地面から浮いている時のほうが捻りやすい。そこで、トップでは左足を、フォローでは右足を地面から数センチ上げてみよう。腰の負担を軽減しながら「足せま八の字」の練習ができる。スイングが大きくなるので、体が傾かないように注意しよう。



痛みその1 {腰痛} のアナタに!



腰が痛いとクラブを上げる動作も振り下ろす動作もままならない。こんなに痛いとゴル夫にならないよ~と思った時も、もう大丈夫! アドレスを少し変えるだけで、スムーズなスイングができるようになります!

始動から手 ヒヨイ



ヘッドを低く引くと、
肩が痛くて最後まで
上がりません!



肩の方は肩が上がらないなど多くの悩みがあると思います
からといって無理に上げようとすると、肩が上がらない代
り必ずといって良いほど体が起き上がってしまいます。



詳しく知りたい体のコト

手は上に行けば行くほど肩に負担がかかります

全体的にヒジや手首の動きが増えれば増えるほど、肩周りの動きといふのは少なくなります。ですので、手首から始動することによって肩の動きの分まで手首が動いてくれていると考えても良いでしょう。人間の体は手が肩よりも上に

行けば行くほど肩への負担が増えます。逆に手が肩よりも下に行けば行くほど肩への負担が減ります。なので、始動から手首を使って、アーリーコックなトップを作ることは肩に負担のかからない理にかなったトップと言えるでしょう



肩の痛みは
軽減可能です!

首を使って 上げた!



肩を回さなくとも
大きなトップが作れる

肩の痛みを回さなくとも、コックを使つてテークバックすることで、それなりにトップは大きくできます。手首を曲げて、ヒヨイッとヘッドを高い位置に上げてしまいましょう。トップが大きければ、スイングアーチも大きくなつて飛距離を伸ばせます。

手始め
ドリル

痛みその2
四十肩
のアナタに!



肩が痛いと、どうしても肩が上がりなくて小さいトップになってしまふ。そうすると、スイングに余裕がなくなるからどうしてもアウトサイドからの軌道になつてしまう……。

指2本分くらい離して握りましょう。

手を離すことでも、コックを使うことがどうなるかがわかりやすくなります。

飛距離アップの理由はコレだ!

ズバリ!
始動からコックを使うことで
大きなトップから振り下ろせる!

小さいトップよりも大きいトップのほうが、スイングの威力は上がります。ただ単にその方法を手首を使って実践してみましょう。意外にもコレが1番飛距離UPを実感できるんです。



始動から手首を使ったことがない人がほとんどだと思いますので、まず手始めに両手を指の幅2本分くらい離して握り、手首をコックして上げるイメージを覚えていきましょう。

